

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Breitbandlücke in Borgfeld-Timmersloh

Wir fragen den Senat:

Wann ist damit zu rechnen, dass im Borgfelder Ortsteil Timmersloh flächendeckend leistungsstarke Internetanschlüsse zur Verfügung stehen, die auch für Internet-Telefonie geeignet sind?

Was hat der Senat unternommen bzw. wird er künftig unternehmen, um die Telefon- und Internetverbindung in Timmersloh zu verbessern?

Gabriela Piontkowski, Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU